
 
 
 
 

 
 

Egregio 
Presidente Municipio V Valpolcevera 
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Genova,  
 

Interpellanza 
 

OGGETTO: mozione discussa e approvata il 9 ottobre 2009 (protocollo n° 341303/33). 
 
Considerato che nel Consiglio Municipale del 9 ottobre 2009 è stata approvata all’unanimità la mozione 
riguardante l’impegno di sollecitare il Comune di Genova e gli enti preposti affinché la tariffa della linea 
AMT “53” venga ridotta da 1,20 euro a 0,70 euro. 
 
Considerato che tale impegno è stato condiviso dal Municipio VI Medio Ponente con approvazione unanime 
di una mozione con il medesimo impegno nella seduta consiliare del 6 novembre 2008. 
 

Si chiede al Presidente e alla Giunta 
 

- se sono state avviate le procedure presso il Comune di Genova e gli enti preposti per tale riduzione 
tariffa sulla linea AMT “53; 

- se ciò non fosse, quali motivi impediscano tale riduzione tariffaria alla linea. 
 
 
 
 

 
Femia Simone 
Capogruppo UDC 
 
Bevilacqua Alessio 
Capogruppo AN 


